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Beantwortung der Anfrage AF-0045/2010 

Sehr geehrte Frau Wolf, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Der Oberbürgermeister teilt die Auffassungen des Mitgliedes des Landtages, Herrn Gentzel 
sowie des ehemaligen Mitgliedes des Deutschen Bundestages, Herrn Kranz zur 
Warteraumsituation im Eisenacher Bahnhof. Der Oberbürgermeister teilt nicht Ihre 
Auffassung, dass er die Situation für “Wartende Reisende”, als unproblematisch empfindet. 
Eine dementsprechende Bewertung hat der Oberbürgermeister Ende des letzten Jahres 
nicht vorgenommen. Zudem wird auf die Beantwortung der Anfrage Reg.–Nr. 393/2009, vom 
20.01.2009 verwiesen. 
 
Es bestehen deshalb auch intensive und kontinuierliche Gesprächskontakte zwischen 
Vertretern der Bahn und der Stadtverwaltung Eisenach zur Verbesserung der Situation.  
 
Nicht zuletzt ist es gerade diesen intensiven Abstimmungen zu verdanken, dass die Bahn 
eine energetische Ertüchtigung des Gebäudes vornehmen wird. In diesem Zusammenhang 
soll es im Jahr 2010 zur Umgestaltung der Wartezone im Bahnhof Eisenach kommen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


